

# Kinder-Kräuter-Schule

Trotz Corona-Ängsten kamen doch noch viele Kinder zum 1. Tag der Kinder-Kräuter-Schule, die bedingt durch die Auflagen das Thema etwas ändern musste.

Weit auseinander, außer Geschwister, hatte jeder seinen eigenen Platz. Nach einer Einführung über Wundheilpflanzen, was sie alles können, bekam jedes Kind eine Ringelblume zum Betrachten, Befühlen und Beschnuppern. Dann durften sie diese Pflanze im Kräutergarten finden und Kamille und Spitzwegerich stellten sich auch noch einmal vertiefend vor. Dann hatte jedes Kind an seinem Platz die Aufgabe sein Gläschen mit zerkleinerten Ringelblumenblüten zu füllen und eine Zeitlang mit Öl zu verrühren. Dazu sangen wir leise „Heute ist die Ringelblume dran, ihr werdet euch wundern, was die alles kann...“. Es war ein schönes Miteinander. Gegen 18 Uhr kamen die Eltern dazu und ihnen wurde demonstriert, wie sie daheim aus dem Ringelblumenöl ganz leicht eine Creme machen können. Die Kinder waren stolz und zufrieden und wir freuten uns darüber das Interesse an Kräutern wecken zu können.

## Eine fotografische Rückschau

